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Macacos do Floresta Clube Sofrem Maus-tratos por Populares
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A VISTA

Visão AmbientalOs macacos do Floresta 
Clube Dr. Henri Meyers, 
floram encontrados com 
lesões provocadas por 
que imaduras de água 
quente, denuncia Sr. Darcy 
Oliveira, presidente do 
Floresta Clube.

A população deve estar 
ciente das consequências 
negativas desses atos, que 
são crimes ambientais 
inafiançáveis, com pena 
prevista no Código Penal 
Brasileiro.

F e r i r  o s  a n i m a i s ,  
d e m o n s t r a  f a l t a  d e  
compreensão sobre o papel 
que desempenham no 
nosso ecossistema. Esses 
animais, como pássaros, 
macacos, guaxinins ou 
esquilos, adaptaram-se 
p a r a  s o b r e v i v e r  e m 
ambientes alterados pelo 
homem. Ao atacá- los , 
perturbamos o delicado 
equilíbrio da natureza e 
corremos o risco de criar 

desequilíbrios ecológicos. 
Além disso, estas criaturas 
t a m b é m  p o d e m  s e r 
portadoras de doenças, e 
causar-lhes danos poderia 
aumentar potencialmente o 
risco de surtos infecciosos 
entre humanos.

É  i m p o r t a n t e  q u e  a 
comunidade compreenda a 
importância da preservação 
da v ida  se lvagem em 
ambientes urbanos. Ao 
aumentar e implementar 
programas educativos, 
podemos promover uma 
s o c i e d a d e  m a i s 
compassiva e respeitosa 
para com os animais. Os 
moradores devem ser 
incentivados a proteger  os 
macacos, pois eles são 
plantadores de florestas em  
nossas cidades. Ao fazê-lo, 
podemos construir uma 
relação harmoniosa entre 
h u m a n o s  e  a n i m a i s , 
ga ran t i ndo  um fu tu ro 
sustentável para todas as 
espécies.

Henri Meyers Horários 
Segunda à Sábado 09:00 às 
15:30hs (Visitação)
Domingo: 09:00 às 16:00hs 
(Visitação e Almoço)
WhatsApp:  31 999864918
@florestaclubejm
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T
emos que viver em harmonia com os 
animais, pois eles são uma parte essencial 
do nosso ecossistema. Uma convivência 

pacífica e respeitosa com os animais é crucial para 
manter o equilíbrio natural do nosso planeta. Infelizmente, 
algumas pessoas tratam os animais de forma injusta e cruel,  
desconsiderando, o que pode levar à sua extinção e ao 
desequilíbrio ambiental.

Os animais têm os seus próprios habitats e necessidades 
específicas, e precisamos respeitar isso. Destruir o habitat de um 
animal ou caçá-lo indiscriminadamente pode ter consequências 
graves para todo o ecossistema. A perda de um tipo de animal 
pode levar a uma diminuição do número de predadores naturais e 
prejudicar as cadeias alimentares. Portanto, é essencial que 
aprendamos a viver em harmonia com todos os animais, 
respeitando os seus habitats e procurando formas de coexistir de 
maneira sustentável.
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Façamos a nossa parte. Evolução sempre.
Grande abraço a todos.

Marcelo Sputnik

❝ ❞
A Lei 2462/2022 é aplicável 
a edificações ou praças com 
área igual ou superior a 1 mil 
m2. Em seu artigo 1º, o 
dispositivo determina que 
e s s e s  l o c a i s  d e v e r ã o 
“ c o n t e r ,  e m  l u g a r  d e 
destaque ou fazendo parte 
integrante do mesmo, obra 
de arte, pintura, mural, 
relevo escultórico ou outra 
forma de manifestação de 
artes plásticas, sem caráter 
p u b l i c i t á r i o ,  d e  a u t o r 
preferencialmente residente 
em João Monlevade”.

A r t i s t a s  i n t e r e s s a d o s 
d e v e r ã o  p r o c u r a r  a 
Fundação Casa de Cultura 
p a r a  s e  c a d a s t r a r .  É 

necessár io  apresentar 
currículo artístico contendo 
participação em exposição 
individuais ou coletivas; 
portfólio impresso com fotos 
d e  s e u s  t r a b a l h o s  e 
c o m p r o v a n t e s  d e 
p a r t i c i p a ç ã o  e m 
exposições; documento de 
identificação com foto e 
comprovante de endereço; 
e  a s s i n a r  Te r m o  d e 
Veracidade e Termo de 
C o n c o r d â n c i a  d e 
publicidade de seus dados.
Uma comissão  fa rá  a 
análise do material entregue 
e a Fundação Casa de 
Cultura divulgará a relação 
a tua l i zada de  a r t i s tas 
habilitados.

Lei Determina Inclusão de Obras de Arte em Edifícios da CidadeJoão Monlevade é representada em Seminário
D e s e n v o l v e r  V a l e  d o  R i o  D o c e

Secretaria de Meio Ambiente Promove Campanha
Eductiva Contra Maus-tratos a Macacos
No intuito de combater os 
crescentes casos de maus-
tratos a macacos-prego na 
região do bairro Centro 
Industrial, como parte dos 
esforços para conscientizar 
o s  m o r a d o r e s  d a 
localidade, a Secretaria 
M u n i c i p a l  d e  M e i o 
Ambiente desenvolveu uma 
cart i lha informativa. O 
material foi distribuído nas 
casas das principais ruas 
próximas à Unidade de 
Conservação Ambiental, 
como Otacílio Caldeira, 
Tapajós, Tietê, Tocantins e 
Be i ra  R io .  Du ran te  a 
entrega das cartilhas, os 
m o r a d o r e s  t a m b é m 
receberam orientações 
sobre a presença dos 
animais.

A cartilha  está disponível 
na sede da Secretaria de 
M e i o  A m b i e n t e  e  n o 
a p l i c a t i v o  C o n e c t a 
Monlevade.

O s  m a c a c o s - p r e g o , 
e s p é c i e  c o m u m e n t e 
encontrada na região do 
Centro Industrial, tornaram-
se alvo de preocupação 
devido a relatos recentes de 
ind iv íduos da espécie 
apresentando sinais de 
cortes e mutilações.

O evento contou com a 
presença de lideranças 
políticas, comunitárias e do 
ministro da Integração e do 
Desenvolvimento Regional, 
Waldez Góes, marcou o 
início do fórum permanente 
d e  d i s c u s s õ e s  s o b r e 
políticas de desenvolvi-
mento popular regional.

Geraldo Giovani Si lva, 
destacou a importância do 
seminário como um espaço 
fundamental para a troca de 
ideias e formulação de 
est ra tég ias que v isam 
s u p e r a r  o s  d e s a fi o s 
históricos enfrentados pela 
região.

“O mun ic íp io  de  João 
M o n l e v a d e ,  c o m o 
integrante do Comitê da 
Bacia Hidrográfica do Rio 
Doce (CBH-Doce), participa 
ativamente da iniciativa, 
reconhecendo a relevância 
de debater e implementar 
medidas que impactem 

positivamente na qualidade 
de vida da população local”, 
apontou.

O Seminário Desenvolver 
Va l e  d o  R i o  D o c e  f o i 
promovido pelo deputado 
federal Leonardo Monteiro 
( P T ) ,  c o n t o u  c o m  a 
participação do deputado 
federal Hercílio Coelho Diniz 
( M D B ) ,  L e n e  Te i x e i r a 
(representando o Ministério 
do Trabalho), o apoio e a 
p a r t i c i p a ç ã o  a t i v a  d e 
instituições importantes 
c o m o  S e b r a e ,  C a i x a 
E c o n ô m i c a  F e d e r a l , 
Instituto Federal de Minas 
Gerais, Banco do Nordeste 
e Fiemg.

Oficina com o artista plástico e escultor Omar Franco
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Giovani Silva e Leonardo Monteiro

Fotos:@florestaclubejm

 @barbarasartoriterapeutai        31 9 9592-4612c v
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Letícia Araújo Barbosa | Fotografia & Audiovisual  

A magia está nos pequenos detalhes ✨

Observar detalhes sempre foi o meu hobbie, 

paixão, algo intrínseco em toda minha vida. Por 

ser uma pessoa amorosa e sentimental, levava 

minha vida de forma poética, mesmo frente às 

adversidades.

Comecei observando a natureza em todo seu 

esplendor. Hoje, vejo o reflexo das coisas mais 

lindas do mundo nos sorrisos sinceros e nos 

gestos de amor.

E essa é minha magia, sejam bem vindos.

Estudante de Estudos de Mídias

 Universidade Federal Fluminense

Niterói - Rio de Janeiro
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